



Confirman invitación a Corte para el relevo

ANTONIO BARANDA

A unas horas de asumir la Presidencia, Claudia Sheinbaum informó ayer que la Suprema Corte participará hoy en la ceremonia de toma de posesión.

Sin embargo, la morenista no confirmó si estará presente la presidenta de la Corte, la Ministra Norma Piña, con quien ha tenido diferencias por la reforma judicial.

—Entre sus invitados, ¿se giró invitación a la Ministra de la Suprema Corte?, se le preguntó al llegar a la casa de transición.

“Va estar la Suprema Corte de Justicia de la Nación, es un acto republicano, está el Congreso de la Unión, están la Suprema Corte y están los Gobernadores, las Gobernadoras”, señaló.

Fuentes de la Corte in-

dicaron que la Ministra Piña acudirá a la ceremonia en San Lázaro.

Sheinbaum adelantó que hoy tomará protesta a todo su gabinete en Palacio Nacional, después de recibir la Banda Presidencial en San Lázaro, y se tomará una fotografía con los Mandatarios invitados.

El equipo de la morenista informó que Sheinbaum portará un vestido color marfil cuyo concepto son las raíces mexicanas, el cual fue bordado por Claudia Vásquez Aquino, artesana de Santa María Xadani, Oaxaca.

Por la tarde, al estilo de la ceremonia de AMLO hace seis años, Sheinbaum recibirá un bastón de mando de manos de mujeres indígenas, quienes le harán una “limpia” en el Zócalo capitalino, ante miles de simpatizantes.

La Mandataria encabe-

zará el miércoles su primera mañana; luego va tener reuniones internas en Palacio Nacional y por la tarde se trasladará a Acapulco para atender la emergencia por los daños causados por la tormenta “John”.